

La Sallaz : inauguration de la passerelle et des chemins piétons en direction de Sauvabelin

La réalisation de la passerelle de La Sallaz et des cheminements piétonniers en direction de Sauvabelin est arrivée à son terme. La Municipalité décide de marquer l'événement cet été avec une inauguration officielle le 24 août, opération qui s'inscrit dans la suite du développement des quartiers de La Sallaz-Vennes.

Les habitants de La Sallaz ont de quoi être ravis; désormais et depuis une année, ils bénéficient d'une passerelle de 72 mètres de longueur et revêtue de bois, reliant leur quartier au bois de Sauvabelin, ce qui leur offre de nombreuses opportunités de marche, de course ou encore de promenades pour leurs compagnons à quatre pattes. En effet, les travaux liés à la construction de la passerelle, dont la structure est en béton armé, et enjambant la route de contournement sont terminés, ainsi que la remise en état des accès piétonniers. La passerelle, large d'environ quatre mètres, confère au quartier de la Sallaz une véritable extension verte et un accès direct à la nature proche.

La Ville de Lausanne a trouvé le moment opportun pour montrer aux acteurs du quartier et du projet toute l'utilité de la passerelle de La Sallaz, grâce à une inauguration estivale,

**samedi 24 août dès 10h45
côté est de la passerelle (m2)
La Sallaz, Lausanne**

en présence d'Olivier Français, directeur des travaux, et avec la participation active des représentants de la société de développement de La Sallaz-Vennes et l'association des commerçants de La Sallaz.

La Municipalité convie les habitants du quartier, les membres du Conseil Communal ainsi que les représentants de l'Etat de Vaud, les directions des transports publics lausannois, du CHUV, de la RTS, de l'UBS, de Taxi Service, les représentants de la société de développement de La Sallaz-Vennes, de Chailly et de Marterrey-Bugnon, l'association des commerçants de La Sallaz et les médias locaux.

Au programme de cette manifestation:

10h45: Accueil des invités et visiteurs
11h00: Partie officielle (discours et couper de ruban), ouverture des stands d'information
11h15: Apéritif offert par la Ville, vin d'honneur, grillades et animations pour les jeunes
16h00: Fin de la manifestation

Le début de la réception se fait du côté m2, où les invités et visiteurs sont accueillis. La partie officielle et le couper de ruban laissent ensuite place à la deuxième phase de l'événement, après traversée de la fameuse passerelle, à des stands d'information relative au projet, à un apéritif accompagné de grillades et des animations pour les jeunes qui se poursuivent jusqu'à la fin de la manifestation aux alentours de 16h.

La Municipalité espère vous voir nombreux pour marquer l'inauguration d'un projet qui illustre le développement et l'expansion de la Ville de Lausanne.

Direction des travaux

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Olivier Français, Directeur des travaux, 021 315 52 00**

Lausanne, le 21 août 2013